



Pide MC a Mandatario respetar resoluciones

● La bancada de Movimiento Ciudadano presentó un punto de acuerdo que propone que la Cámara de Diputados exhorte al presidente Andrés Manuel López Obrador a respetar las resoluciones del Poder Judicial de la Federación y que se abstenga de criticarlas, porque atenta contra su independencia y la función judicial.

El Mandatario afirmó que se ha desatado una ola de resoluciones a favor de "presuntos delincuentes" desde que la ministra Norma Lucía Piña Hernández asumió la presidencia de la Corte; también reprobó la cancelación de la orden de aprehensión contra el exgobernador de Tamaulipas Francisco García. ● Enrique Gómez



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

4

03/03/2023

LEGISLATIVO